

## **Ansprüche**

Pflanzen stellen wenig Ansprüche, Tiere schon mehr, und der Mensch stellt die höchsten Ansprüche.

Steigen die Ansprüche, steigt auch die Anstrengung diese zu befriedigen.

Die Marktwirtschaft züchtet den Menschen künstlich auf mehr Ansprüche - auf immer mehr Dinge, die eigentlich **nicht**wendig sind. So brauchen wir uns nicht zu wundern, wenn die Menschen immer mehr Anstrengung unternehmen müssen, um ihre Ansprüche zu befriedigen.

© **Demetrius Degen**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)